
Die SPD-Fraktion beantragt, dass die Verwaltung Untersuchungen anstellt und ein Konzept 
entwickelt, die städtischen Flächen zur regenerativen Energienutzung zu vermarkten oder zu 
verpachten.  


